

TRANSCRIPCIÓN DEL VÍDEO “INAUGURACIÓN DEL CAMPUS DE IBERDROLA”

Voz en off: “Muy buenas. Hoy estamos de estreno. Inauguramos el campus más moderno de toda Europa, conocido como el gran centro internacional de la innovación y las renovables. Todo un referente en nuestro país para el intercambio de conocimiento, experiencias y mejores prácticas”.

“Este impresionante complejo se encuentra ubicado en la localidad madrileña de San Agustín del Guadalix, en una parcela de 180.000 m², y está formado por un conjunto de edificios independientes y sostenibles. Además de las impresionantes arquitectura y tecnología de las instalaciones, cuenta con un recubrimiento exterior que genera un bioclima interior, optimizando al máximo la calefacción y refrigeración de los edificios, evitando así emisiones de CO₂ a la atmósfera. Cuenta también con medidas para minimizar el consumo de agua”.

“Se han llevado a cabo numerosas colaboraciones con las universidades más prestigiosas. El Campus cuenta con aulas y talleres para la investigación con el mejor equipamiento, preparadas para la formación interdisciplinar y el desarrollo de talento de los 40.000 empleados de Iberdrola y otros profesionales del mundo”.

“Su construcción ha supuesto una inversión de 300 millones de euros. El centro se ha construido bajo los últimos adelantos tecnológicos, lo que lo le han hecho merecedor de la certificación más exigente en materia de sostenibilidad, que certifica los altos niveles de salud, eficiencia y ahorro de costes”.

“Desde hoy, España cuenta con el mejor campus del mundo, para que el talento del mañana pueda construir la energía del futuro”.